

# *Miguel Díaz-Canel appelle à l'unité pour la défense de la Paix au Sommet pour le centenaire du PCCh*

---



**"Unissons-nous dans la lutte urgente et nécessaire pour la paix, la vie et le bien-être de tous les êtres humains".**

La Havane, 6 juillet, (RHC).- Miguel Díaz-Canel, premier secrétaire du Comité central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, a appelé ce mardi à l'unité dans la lutte urgente et nécessaire pour la paix, la vie et le bien-être de tous les êtres humains.

S'exprimant par visioconférence au Sommet à l'occasion du centenaire du Parti Communiste Chinois, Miguel Diaz-Canel a qualifié la fondation du Parti Communiste Chinois et la proclamation de la Chine nouvelle d'événements fondamentaux dans l'histoire de l'humanité.

«Aujourd'hui, après plus de quatre décennies de réforme et d'ouverture, la République populaire de Chine est reconnue dans le monde entier pour sa base économique solide, fondée sur un énorme marché

intérieur et l'expérience acquise dans le processus d'exploration de la construction du socialisme aux caractéristiques chinoises», a-t-il souligné.

Le premier secrétaire du Parti Communiste de Cuba a d'autre part dénoncé les desseins de Washington de présenter la Chine comme une menace pour sa sécurité, tout en insistant pour dénigrer l'image du Parti communiste chinois.

Il a déclaré que dans le contexte de la situation internationale complexe actuelle, la République populaire de Chine est un élément important d'équilibre, de stabilité et de sauvegarde de la paix mondiale, qui n'impose pas son modèle, n'adopte pas de mesures coercitives unilatérales, n'applique pas de lois extraterritoriales, défend le multilatéralisme et les principes du droit international.

Miguel Díaz-Canel a d'autre part mis en avant les liens étroits entre les peuples et les partis communistes de Cuba et de la Chine fondés sur l'égalité, le respect mutuel, l'amitié et la coopération.

«Nous sommes unis par la détermination à construire le socialisme, sur la base des réalités nationales, de la confiance politique mutuelle, d'une vision commune du développement durable et du plus grand souci du bien-être de nos peuples», a-t-il assuré.

À la fin de son discours Miguel Diaz-Canel a réitéré la position immuable de Cuba, à savoir le soutien au principe d'une seule Chine, ainsi que le rejet et la condamnation de l'ingérence dans ses affaires intérieures, tout en remerciant la position sans équivoque de cette grande nation en solidarité avec notre petit pays, qui a dû payer un coût économique élevé et en vies humaines, pour avoir fermement défendu ses nobles idéaux.

Source: Site du Parti Communiste de Cuba

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/263015-miguel-diaz-canel-appelle-a-lunite-pour-la-defense-de-la-paix-au-sommet-pour-le-centenaire-du-pcch>



**Radio Habana Cuba**